



DESTRUCTIVA DE...

12:00 AM | Opinión

DESTRUCTIVA DEMAGOGIA AMBIENTALISTA

Si no fuera tan pernicioso para Colombia tan notable desenfoque, no valdría la pena ni comentarlo. Porque a pesar de que Petro lleva años engatusando electores con la demagogia de su infantilismo ambientalista, nunca ha hecho una explicación amplia de sus ideas. Cuando mucho, echa ocurrencias que ni intenta sustentar como ciertas, como la de ahora y la de la campaña presidencial de 2018, cuando prometió reemplazar las exportaciones de **petróleo** por las de aguacates, absurdo que esta vez ni se atrevió a mencionar y que sustituyó por otro: el de aumentar en cantidades imposibles los turistas extranjeros.



va a usar helicópteros de guerra norteamericanos.



Por:

Jorge E. Robledo



SUS ÚLTIMAS COLUMNAS:

A reducir las tarifas

Reforma electoral
sastre

Carta abierta al
presidente Gustavo
Petro

Es probable que los representantes de los países en la cumbre mundial del clima en Egipto –COP27– no tomaran nota de la gran incoherencia con la que Gustavo Petro se refirió al tema. Porque no les propuso a los demás productores de **petróleo** que ellos también renunciaran a firmar nuevos contratos para buscarlo, como arbitrariamente lo decidió él en Colombia. Y no lo propuso para no quedar en ridículo, porque cuando Lula le dijo a Petro que no le haría daño a la economía petrolera de Brasil acompañándolo en ese desatino, le dejó claro lo que pensaban él y los demás jefes de Estado.

En el decálogo que armó a punta de frases altisonantes que no aclaran nada ni son útiles, Petro metió en el mismo saco a los cinco países más la Unión Europea que generan el 80 por ciento de la *combustión* de combustibles fósiles del mundo y a los que, como Colombia, aportan menos del 0,2 por ciento o todavía menos, es decir, a los causantes del problema y a sus víctimas.

Y también calló que entre los principales culpables del calentamiento global están las potencias económicas que mantienen al resto del mundo en el subdesarrollo, las mismas que no están cumpliendo con los compromisos de reducir sus emisiones de CO2 ni de respaldar en serio a los demás países para que puedan hacerlo.

Sobre la deforestación de la Amazonia –que por supuesto hay que enfrentar con

todo rigor-, Petro no se atrevió a ufanarse de la falsa solución que está imponiendo en Colombia. Porque ni siquiera puede demostrar que la causa principal de la deforestación de todo el país y del Amazonas son los cultivos de coca, aunque sí provoque las mayores emisiones de carbono y sea el principal problema ambiental de Colombia. Y no se atrevió a informar en la cumbre del clima que para ello va a usar helicópteros de guerra norteamericanos, desproporción contra las soberanías nacionales que tampoco osó proponerles a los gobiernos de los demás países de la cuenca del Amazonas.

Si no fuera tan pernicioso para Colombia tan notable desenfoque, no valdría la pena ni comentarlo. Porque a pesar de que Petro lleva años engatusando electores con la demagogia de su infantilismo ambientalista, nunca ha hecho una explicación amplia de sus ideas. Cuando mucho, echa ocurrencias que ni intenta sustentar como ciertas, como la de ahora y la de la campaña presidencial de 2018, cuando prometió reemplazar las exportaciones de petróleo por las de aguacates, absurdo que esta vez ni se atrevió a mencionar y que sustituyó por otro: el de aumentar en cantidades imposibles los turistas extranjeros.

Para confirmar la importancia irremplazable de los hidrocarburos y de Ecopetrol en la economía nacional –éxito que este gobierno tiene la obligación de no sabotear y sí preservar y desarrollar–, sirve saber que sus utilidades entre enero y septiembre fueron de 27 billones de pesos, de lejos, las mayores entre las empresas de Colombia.

Ojalá el ministro de Hacienda no vaya a caer en el inconcebible error de regalarles a Petro y a su ministra de Minas cualquier dosis de alcahuetería sobre este tema, porque él conoce muy bien cuan irresponsable es su error y el inmenso daño que le están causando a Colombia, verdades que no deben taparse manipulando cifras.

TEMAS TRATADOS:

- Columna de opinión
- espacios de opinión
- opinión

Compartir:    

Mantente informado con lo último de la sección **Editorial de EL HERALDO**. Regístrate aquí.

 Correo electrónico

ENVIAR

Las cinco más leídas

Los gigantes tecnológicos ya no son de hierro

Jorge E. Robledo

3	José Consuegra La equidad de género, reto del siglo XXI	4	Destrucción demagogia ambientalista Jose Amar Amar Mazzucato-Petro: repensando el capitalismo
5	José Félix Lafaurie Hablaremos del Acuerdo		

Más Columnas de Opinión +



Rafael Nieto

Cien días, mucha más pobreza

En materia de economía es tarea de titanes encontrar algo positivo en estos cien días. Aunque se aplaude a Ocampo, la verdad es que se ha venido de manera injusta contra el sector empresarial, a quien acusa...

Leer



Tatiana Dangond

Impulso reformista

Una de las razones por la que fracasan los países es la debilidad de sus instituciones, en particular, la de sus órganos de representación democrática. Colombia ha tenido una práctica reformista propia de...

Leer



José Félix Lafaurie

Hablaremos del Acuerdo

En el Congreso Nacional de Ganaderos, que se reunirá en Barranquilla con la participación de más de 1.200 productores de todo el país, los ganaderos hablaremos del Acuerdo con el Gobierno que busca...

Leer



Jose Amar Amar

Mazzucato-Petro: repensando el capitalismo

Cada cierto tiempo aparecen intelectuales cuyas ideas pueden influenciar en el mundo, como hoy está ocurriendo con la economista italo-americana Mariana Mazzucato, que está siendo leída y...

Leer

Ver más Columnas de Opinión



LAS MÁS LEÍDAS



venezolano · Nov 13, 2022

"Se orinaba porque no le daban el baño", compañero de Chyno en Tía Panchita



hijos · Nov 13, 2022

Clara Chía estaría molesta porque Piqué se iría a Miami con sus hijos



Colombia · Nov 13, 2022

La barranquillera Sofía Osío Luna, nueva señorita Colombia 2022-2023



gesto · Nov 13, 2022

El gesto obsceno de Mbappé que está dando de qué hablar





amenazas · Nov 13, 2022

Capturan a presunto responsable por muerte de joven en San Diego, Cesar



finca · Nov 13, 2022

Sujetos armados cometen millonario hurto y abigeato en finca de Galapa



Carolina Otálora · Nov 13, 2022

Falleció Carolina Otálora, figura del patinaje artístico colombiano





entretenimiento · Nov 13, 2022

La mansión a la que se mudará Shakira junto a sus hijos en Miami



Fabián Sambueza · Nov 13, 2022

Santa Fe 0, Junior 0: ¿Y el ataque para cuándo?



Estados Unidos · Nov 13, 2022

Dos aviones militares chocan durante espectáculo en Estados Unidos





Alerta por inundaciones · Nov 13, 2022

Emergencia en Repelón se hubiera podido prevenir: alcalde Wilfrido García



funcionario · Nov 13, 2022

Murió mientras hacía ejercicio Samuel Darío Bernal, ex general de la Policía



SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DIA



Noticia del día
Sabalarga: tres puntos críticos para reubicación



SUSCRÍBETE
Desde \$800



Portadas pasadas

[Ver portada](#)

SECCIONES 

REGIÓN CARIBE 

SOCIEDAD 

NUESTROS PORTALES 

[Términos y Condiciones](#) 

[Contáctenos](#)

PBX: (57) 6053715000 **Línea de atención:** (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07
Teléfono: 6012185733



Miembro de:

